

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe. Samuel Arias, Mónica Velasco. Aguasantas Cabrerizo. Rosa Almeida en proceso de tratamiento médico en esta misma semana. Juana Martínez recuperándose.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por nuestras iglesias hermanas en Madrid y sus pastores. Oramos por nuevos responsables que sean propuestos y designados para liderar los ministerios de la CBM con visión y acierto para fortalecer el trabajo cooperativo para el Señor entre las iglesias.

- Seguimos orando por otros hermanos y familiares como Meure (sobrino de Mary) y Aurora Pérez, mamá de Lidia Lois aún hospitalizada y en proceso de recuperación.

- Recordamos el ministerio cristiano de Puertas Abiertas, sus colaboradores y víctimas de la persecución alrededor del mundo. www.puertasabiertas.org

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
	16:00	Grupo adolescentes/jóvenes
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita Enlace para participar.
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 15 de Junio 2025

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

¿Somos ateos?

Por Jaime Fernández Garrido

«El Padre celestial las alimenta». (Mateo 6:26)

Cuando el Señor Jesús dice en el llamado Sermón del Monte que no debemos preocuparnos, enseña que si lo hacemos es como si dejáramos de confiar en nuestro Padre celestial.

Nos compara con los incrédulos que se afanan por todo. A veces nos resulta difícil comprender eso porque, a pesar de las promesas y el cuidado de Dios, seguimos preocupándonos.

En cierta ocasión, el reformador Martín Lutero estaba tan agobiado por todo lo que estaba sucediendo y las presiones que recibía, que su mujer, Catalina, apareció en la casa vestida de luto.

Él le preguntó: «¿quién se ha muerto?». Ella, muy seria, le contestó: «Dios se ha muerto». Mujer, ¿cómo dices eso? ¡Es imposible! ¡Es una barbaridad!» le respondió Lutero inmediatamente. Y ella sencillamente le dijo con una sonrisa: «Pues tú vives como si Dios se hubiera muerto».

Eso es lo que muchas veces nos sucede cuando no aprendemos a confiar y a descansar en Dios, vivimos exactamente igual que aquellos que dicen que no existe. De una vez por todas, tenemos que aprender a confiar siempre en nuestro padre celestial.



Extraído de protestantedigital.com

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- Ayer sábado celebramos delante del Señor la unión en matrimonio de Maru Ávila y Luis Alejandro Ramírez, pedimos al Señor que les bendiga en esta nueva etapa de sus vidas y pongan siempre al Señor en todas sus decisiones y futuro. Agradecemos a todos los hermanos y hermanas que han participado en los preparativos y en las diferentes tareas de preparación de este acto entrañable.

- **Misiones nacionales de la UEBE.** Ya están disponibles los sobre especiales para esta ofrenda, en los casilleros de la entrada. Con tu ayuda contribuimos al sostenimiento de las familias misioneras y los programas de evangelización en nuestro país.

- Reunión de mujeres en nuestra iglesia. “¿Amistad, romance o matrimonio?” A cargo de Audelina Vera Galván, psicopedagoga clínica y teóloga. Será el sábado 21 de Junio a las 17:00h. Una oportunidad para compartir un tiempo fraternal alrededor de un tema de interés.

- **Concierto Coro góspel africano de la iglesia Immanuel Baptist Church de Madrid.** En nuestra iglesia, será el sábado 28 de Junio a las 18:00. Este concierto se realiza para apoyo del programa “Edición en fácil de la Biblia”.

- Hoy comienza el **Curso de español para extranjeros**, después de las actividades dominicales. Coordina Nina Hady, 603544714 (Solo WhatsApp).

- El domingo 14 de septiembre comenzarán nuevas clases de preparación para el bautismo. Un tiempo para crecer en nuestro compromiso como nuevos creyentes y aprender en los primeros pasos del discipulado cristiano. Si deseas obedecer al Señor en este importante paso, habla con el pastor.

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com

RTVE celebra los 40 años de apertura a las confesiones minoritarias en su programación

MADRID. El espacio evangélico ‘Buenas noticias TV’ se emite de forma semanal en la televisión pública, junto a otros programas de las confesiones musulmana y judía.

La programación religiosa no católica de Televisión Española ha cumplido 40 años y lo ha celebrado este jueves con un acto en Prado del Rey que ha reunido a representantes de los programas dedicados a ellas en La 2 cada domingo: judía (‘Shalom’), evangélica (‘Buenas noticias TV’) y musulmana (‘Medina en TVE’).

El 7 de septiembre de 1982 el Consejo de Administración de RTVE aprobó el acuerdo sobre programación religiosa, que se materializó en la parrilla



en 1985. Desde entonces, y de forma ininterrumpida, las confesiones evangélica, musulmana y judía, las de más arraigo en la sociedad española, se sumaron a la católica para emitir sus programas en RTVE. Con ellos, la televisión pública fue pionera en reflejar la diversidad religiosa existente en España.

Cómo la ocupación rusa señala a las iglesias como principal amenaza

KIEV. El documental ‘Ningún Dios salvo el suyo’, cuenta el caso de Melitopol, ciudad ocupada por los rusos en el sureste de Ucrania, donde los cristianos respondieron a la invasión con oraciones públicas y apoyo mutuo.

Un documental de una hora basado en la investigación de los crímenes de guerra cometidos por Rusia contra los cristianos, recoge testimonios e imágenes de iglesias que respondieron con la oración pública y la resistencia pacífica a la invasión.

El diario The Kyiv Independent, con decenas de miles de seguidores en las redes sociales, publicó el 29 de mayo un documental en el que entrevista a pastores evangélicos, clérigos ortodoxos y sacerdotes católicos.

“Melitopol ha sido durante mucho tiempo un lugar de diversidad religiosa y cultural, donde las iglesias cristianas -incluidas las vibrantes comunidades protestantes- coexistían pacíficamente”, dicen los autores, “pero tras la invasión rusa a gran escala, todo cambió”.

PROXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL Domingo 22 de Junio 2025

Intermedios: *Abigail, sabia y fiel.* A cargo de Angeles Cámara. **Adolescentes, Jóvenes y Adultos:** Camino a Roma (Hechos 24:1-27) a cargo de Miriam Gil, Eduardo Núñez y el pastor, respectivamente.



PROGRAMA de las Iglesias Evangélicas “Buenas Noticias” TVE2 domingos 9:15h

Domingo 22 de Junio 2025

La fuerza de la confianza

La vida nos cambia en un instante. Una pandemia, una catástrofe natural o un apagón general, son circunstancias fuera de nuestro control. Hoy vamos a conocer a un matrimonio que ha aprendido a vivir soltando el control de sus vidas.

ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS



Yosmar Verónica Roas de Montilla
Jonathan Montilla

Lunes 16
Lunes 16